## Musik am Samstag, Hahnenschlag am Montag



MISTELFELD Am Samstag spielte die Leuchsentaler Blasmusik in ganz Mistelfeld ihre traditionellen Kirchweihständchen. Mit einer Abordnung liefen die Musiker von Haus zu Haus und trugen für die Dorfbewohner einige Musikstücke vor. Nach dieser Tradition am Samstag ist es für den Kirchweihmontag, 4. Juli, ein guter alter Brauch, zum Hahnenschlag einzuladen. Dieser findet um 18 Uhr in der Gastwirtschaft Fischer statt. Für die musikalische Unterhaltung sorgt Peter Hofmann. Fürs leibliche Wohl sorgen die Gastwirtsfamilie Fischer und die Stammtische Die Unverbesserlichen und die Bayern-Bomber.

TEXT/FOTO: JÜRGEN PANZER